
懸賞付きアンケート2024集計結果

回答総数：711件

■回答者エリア

吉田町 271 38.1%

八千代町 58 8.2%

美土里町 55 7.7%

高宮町 78 11.0%

甲田町 109 15.3%

向原町 62 8.7%

その他 78 11.0%

■回答者年齢

10代以下 29 4.1%

20代 37 5.2%

30代 74 10.4%

40代 99 13.9%

50代 123 17.3%

60代 146 20.5%

70代 145 20.4%

80代以上 51 7.2%

未回答 7 1.0%

■回答方法

ハガキ 432 60.8%

紙 107 15.0%

Googleフォーム 172 24.2%



■Q1　広報あきたかたはどれくらいの頻度で読まれていますか？

A  毎号必ず 604 85.0%

B 気になる記事があった時 87 12.2%

C  あまり見ない 20 2.8%

■Q2　よく読まれるコーナーはありますか？（複数回答可）

未回答 0

安芸高田のアイドル 353

およろこび・おくやみ 425

お知らせ 162

国保・年金 136

人輝く 87

ハイスクール 97

正しい鳥獣対策教えます 101

健康いいカラダ 105

歴史紀行 181

ホットな話題 190

としょもっと 168

げんきな親子 113

中学校統合 131

私のお気に入り 141

市政の動き 395

行政情報 344

イベント情報 396

特集 308



■Q3　読みやすさについてご意見をお聞かせください

A 読みやすい 526 74.0%

B 読みにくい 44 6.2%

C どちらでもない 141 19.8%

未回答 未回答 0 0.0%

■Q4　市公式SNSについて利用しているものを教えてください

A Facebook 79 9.7%

B LINE 262 32.2%

C YouTube 246 30.3%

D X 123 15.1%

E Instagram 88 10.8%

未回答 未回答 15 1.8%

・神社、仏かくの紹介・低山の登山紹介・ふるさと産品紹介（レンコン）・農業従事者紹介・安芸高田野菜のレシピ（白ネギ

他）・体操、100才ノストレッチ

JR芸備線について特集してほしい。旧JR三江線の廃止の時のくやしい気持二度としたくありません。JR芸備線、安芸高田市の大

切な財産です。手放したら大変！本当に！JR三江線の時痛感しました。

最近スマホ教室はよく開かれますが、パソコン教室というのは、無理なお願がいなのでしょうか？たとえば、健診や講えん会の

申込を、パソコンでといわれてもわかりにくいことも多多あります。

・地域の振興会活動状況について・神楽団の活動状況について・市内の観光案内

短歌、俳句など文化的な情報コーナー

世の中、暗いニュースの毎日ですが安芸高田市民の中にも、どんな事にも、負けずに、頑張っていますよと思われる様な日頃の

様子を、ホットニュース的に知らせてほしいです。1人世帯の者に少しでも励みになると良いです。

石丸市長になってからとても政治に関心がもてます。今後も期対しています！！

・私共は安芸高田市にも最西端の奥地にあり隣近所人間味の厚い住み易い地域にありますが、子供の元気な声は全然聞こえず、

この人との温かい会話も間もなく消えゆく寂しさを覚悟の日々を送って居ます。最近の市広報誌の幅広い紙面が素晴らしい情報

源で、子供の清純な笑顔が元気をくれます広報誌構成も素晴らしく益々のご研鑽を願います

道の駅とか湯の森、その他々の入場者数の開示、又それにかかる費用を市民に知ってもらう事が大事。市民がわかれば無使いし

ないと思います。

回答



防災などについて市が行っている事や、情報を知りたいです。現在の備蓄物品やその量にもとづき災害時どこにとりに行けばよ

いのか？個人で受けとりに行けるのかなど市民からの質問を調査頂いて答えていくなど面白い誌面だと嬉しいです

市内6町で輝ている人を取材などして紹介してほしいと思う

☆親子で気軽に行けるスポーツが出来る施設の情報。サッカーやバスケットなどなど。

☆安芸高田市に出来てほしい施設アンケートなど。

サンフレや神楽だけでなく他のスポーツや芸能も紹介してほしい

内容にメリハリがあって分かりやすい、関心をもって読んでいる（特に市政の動き）

前サンフレ、サンフレユースの練習日がのっていたのでまたのせてもらえたらうれしいです！

今まで通り色んな話題行事その他を乗せて頂けたら毎月読ませて頂くのが楽しみです

今まで議会の事が全然わからずにいたのが、広報により議員一人一人の動き等が良くわかり、一市民としての考えの基準になる

と思う。

個人的ないけんですが吉田町のハチヤさんのお好焼がとてもおいしいです。

各コーナーは読みごたえがあり、今は現状で満足しています。

☆追記

もし議員の方々が報告があれば”あきたかた”に掲載されても良いのではと考えます。現状の議会だよりはあまり意味がないように

感じます。

クロスワードやナンプレのようなコーナー

懸賞付きアンケート

各町内の史跡めぐりなど知りたい

各町内のスポーツ記事や歴史記事が知りたい。

あきたかた情報誌に市政も良い状況化ではない為、私の案として、各市議会の皆様に、この情報誌上に各月別1人づつでも良いの

で選挙での公約に対しどの程度、約束が出来ているか誌面上に提示して頂けないかと思います。

「道の駅」の販売情報を教えていただければよいと思います。

市民モニターの市民が議会（議員）をどように評価しているか」見える化はとても興味ありました議員さんにとっては「通知

表」みたいなもので市民からどう評価されているのか意識して見てほしいところです。

安芸高田市の知られざる魅力や、安芸高田市の魅力ある人達の紹介。読者からのメッセージ等

◦各図書館での貸し出しランキング等（小説、絵本、その他とはジャンル別で）

◦安芸高田市の観光やレジャーの名所、美味しいお店

◦神楽門前の公開日程や各施設（温泉など）の日程

☆森のあそびば「すっくすく」など子どもを自然体験できる活動。

写真、絵が多いと子供ともよむのにいいです

特にありません

整体やリラクゼーション店などの特集

市外在住でも参加OKなイベントを沢山のせて欲しいです。よろしくお願いします。

ユーチューブで記者会見・議会中継を拝見すると前者はいろいろ知ることがわかって楽しく痛みつきになりそう後者は議員の活

動状況がわかり選挙で人選する物差しが行えそうです…

広報を回覧板とかではなく、気になる人、読みたい人だけ見れるように電子化してほしい。見てない方もいらっしゃるだろうか

ら（多いと思う）、紙で配布するのは、もう辞めていいと思う。QRコードのついた紙を1度だけ回覧板とかで回し、それ以降

は、スマホなどで見れればいいと思う。広報回すだけに回覧板を持って次の家に行く年寄りを考えるとかわいそう。”なくていい

のにね～”ともよくきく。今の時代に合ったやり方をしてほいと思います。紙の無駄にもならないだろうし…

・新しいお店の紹介（安芸高田市の）

・キャンプ場特集（安芸高田市の）

・ドライブコース（安芸高田市の）

・お弁当が食べれる場所（安芸高田市の）

特にありません

今でも十分楽しく読ませてもらっています。

災害時の準備（何を買っておけばいいのか？どのくらいの量が必要なのか？）せめて2人分で3日～1週間分

安芸高田市は財政が大変と良く聞くのですが市税、予算、決算、臨時収入など変化が有ればその月に皆さんが分る様に知らせて

ほしいです

議会と市長さんがお互いに自分の言いたい事を言わずあゆみ寄って話し会いおだやかにしてほしい。市長さんが物事がわかりす

ぎ、えらすぎるのでしょうけど、お互いに勉強してほしいです

1.部落紹介とか、地域的な、物、

小・中・高校での活動内容、ライブ配信がある時は予告も告知して欲しい。

光ケーブルがあるのでこれを活用して、テレビであきたかたが閲覧できるようにしてほしい。議会もテレビで是非視聴したい。

様々な情報を最も身近かなテレビで得られるようにしてほしい。

ユーチューブからの広告収入が、11月に196万円あったことを知り、感動しました。

特集してほしい内容として、安芸高田市で活躍している人について、特集してほしいです。例えば、農業でネギ栽培が有名なの

で、その方につて、インタビューするなど、ものづくりや、人と人がつながる特集をうんでほしいです。他には、食をテーマに

した、内容では、家でも旬の野菜を使った、料理レシピをのせてもらうと、興味深く拝見できます。安芸高田市で収穫される野

菜を使うことで、この時期に、こんな野菜が収穫されるという、親子で食育につながる内容と情報があればいいと思う。

安芸高田市パワースポット

健康作りに関する内容の記事が読みたいです。

石丸市長には、期待をしています。若い力を応援しています。とにかく今の議員には、安芸高田の将来も期待も持てません。今

後も議員が刷新されるような人材もこの安芸高田には居ないのだと思うので…残念です。

若い人の活動や外部から来られた方々の活動など、もっと知りたい。安芸高田市には、もっと新しい風が吹き込むことが必要。

シルバー人材センターの活動状況、シルバー人材センターの制度、クリスタルアージョでの趣味等の活動内容

安芸高田市内の見どころ紹介

地元で有名な人などを載せてみてはどうでしょうか？時々、広島のTVとかで放送されている方々など。

左開きの広報誌にした理由をしりたい。

安芸高田市の個人商店の特集。

シカが出て農作物を荒して大変こまってます。畑の鳥獣対策の仕方とその成功例をお知らせ下さいネ！電気柵を検討したのです

が10万以上でないと…と制限が有り、小さな畑の楽しみがないのです。高齢者にやさしい政策を願います。

市内企業の情報、転職や就職に役立つので。サテライトオフィスではなく、しっかりと地に足のついた会社。

小、中学校の教育方針やどんな事を頑張っているか知りたいです。又老人会が地区で見守り声かけ等情報も知りたいですね。

Hotな話題を詳しく知りたいと思う月がある。美味しい食事のできるお店を紹介してほしい。◎メニューや△価格（おすすめのメ

ニューも）休みの日。

市役所／各支所の1日のお仕事密着、「あきたかためし、食べてきた」、各種イベントの舞台裏

市長の事もっと知りたいです　応援しています。

特にありません。楽しませてもらっています。

今のままで

求人の情報をのせてほしい

・地元で観れる、映画（福祉関係。老後を楽しくさせてくれるもの。共感できるもの。等々）の案内

・クイズ、アンケート応募で商品券（安芸高田市内で使える券）を抽選で。※広報の中から問題を出したら、すみずみまで目を

とおすと思う。）

園芸、趣味のコーナー、を作って欲しい

今のままで読みやすいと思います。

市長さんの事が多いので、市議さんの事も書いてほしい。市長だけの広報にしては良くないと思います

将来的に広報の配付は希望者にしても良いと思います　見たい時、知りたい情報　HPで、知ることができます　だいぶ経費の削

減になります

安芸高田市のグルメ情報や特産物を使った料理　情報等

アイドルのフォトは、廃止が望ましい。喜ぶのは、写真の家族と親類ぐらい。

安芸高田市の企業紹介etc

市議会も何度か出かけました…今の石丸市長の発信度はTVなどでも取り上げられています。（言葉など）これを100％とすればせ

めて1/3でももっと高田市内の小さな出来ごととかを発信（目を向けてほしい）と思うと同時に私たちの手となり足となって議員

さんたちももっと勉強してほしい。発端の居ねむりなど愚の最高だと思う。良よ平気で議員を続けられているのが理解できな

い。（それとも人材不足！？）


